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Zitat von stonecold 

Zitat von pipi86 

Dafür dass es die Spieler überfordert, haben wir aber letztes Jahr verdammt
viele Spiele gewonnen. Wie wie lange soll die Geduld gehen? Warst du nicht
zufrieden mit der vergangenen Saison? Glaub eher ein Bruchteil der Fans hat
keine Geduld, die meisten anderen wohl schon.

Dass du deine Formation nicht nach dem Gegner ausrichtest funktioniert
vielleicht in der Kreisliga, ansonsten ist das das normalste der Welt im
Fußballgeschäft.

Sagen wir so ich war 3/4 zufrieden das letzte 1/4 war ich gar nicht zufrieden. Wobei
man auch sagen muss auch bei den 3/4 der Saison waren ganz schöne Aussreiser nach
unten drin. Die Frage ist warum wir oft gerade gegen die „kleinen“ Teams solche
Schwierigkeiten haben. Wie letztes Jahr zum Beispiel Aue Dresden Ingolstadt. Ja gegen
die Teams oben haben wirklich teilweise sehr ansprechende Leistungen gebracht wie
gegen HSV z.B.. Und wenn wir wie der Trainer sagt den Anspruch haben uns stetig zu
verbessern dann muss das angegangen werden. Nur leider setzt sich das nahtlos diese
Saison fort und in dieser Hinsicht ist gar kein Fortschritt erkennbar. Und ja so langsam
schwindet meine Geduld in dem Bereich. Ich möchte auch mal sehen das wenn der
Gegner uns den Ball überlässt wir mit einem halbwegs erkennbaren Spielplan agieren.
Mehr möchte ich gar nicht wir müssen keinen herspielen oder jedes Spiel gewinnen. Mit
der Formation an den Gegner anpassen seh jetzt nicht das viele Mannschaften so
exzessiv betreiben wie wir die Formation an den Gegner anzupassen. Und man sieht
doch das wir uns schwer tun eine funktionierende Formation zu finden und genau
darauf zielt das ab.

Jedesmal wenn ich auf Sky die Vorberichte sehe, erzählt uns der jeweilige Trainer das er Spiel
den jeweiligen Gegner anpassen müsste. Das man nicht ins offene Messer laufen will. Noch
dazu ist es oft sehr schwer Gegner die mit 10 Mann hinten drin stehn einfach aus zuspielen.
Haben sich sogar schon mal die grossen Bayern die Zähne ausgebissen. Durch dauernde
Verletzungen ist natürlich auch nicht immer gewährleistet das die selbe Formation spielt.

Habt halt einfach ein wenig Geduld. Ich will auch besseren Fussball sehen und auch eine
eingespielte Mannschaft. Und wie schon geschrieben es wird besser werden
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